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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию проблем в использовании коммуникативных технологий политическими партиями. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Определены цели, функции и задачи PR-деятельности политической организации;
2.	Проанализированы аспекты использования коммуникативных технологий в деятельности политической организации;
3.	Проведен анализ применения коммуникативных технологий в деятельности политической партии «Яблоко»;
4.	Проведен социальный опрос на предмет определения заинтересованности аудитории в деятельности политических партий;
5.	Проведено экспертное интервью с руководителем Информационного управления Центрального аппарата РОДП «Яблоко» с целью подтвердить и дополнить результаты, полученные в ходе исследования;
6.	Разработаны рекомендации для повышения эффективности использования коммуникативных технологий партией «Яблоко».
Работа проведена на базе политической партии «Яблоко», где собиралась значительная часть фактического материала. Был проведен опрос, который показал уровень заинтересованности аудитории в политике. Было проведено экспертное интервью, в ходе которого удалось доказать выдвинутую автором гипотезу. В результате были проанализированы коммуникативные технологии партии «Яблоко» и даны рекомендации по увеличению эффективности их использования.
        

        
          The given work is devoted to the study of problems of using of communication technologies by political parties.
The research set the following goals:
1. The goals, functions and tasks of the PR-activity of a political organization are defined;
2. The aspects of the use of communicative technologies in the activities of a political organization are analyzed;
3. The analysis of the use of communicative technologies in the activities of the political party Yabloko;
4. A social survey was conducted to determine the interest of the audience in the activities of political parties;
5. An expert interview was conducted with the head of the Information Department of the Central Office of the political party «Yabloko» in order to confirm and supplement the results obtained during the study;
6. Recommendations have been developed to increase the efficiency of the use of communication technologies by the political party «Yabloko».
The work was fulfilled on the premises of the political party «Yabloko. A survey was conducted that showed the level of interest of the audience in politics. An expert interview was conducted, during which it was possible to prove the hypothesis put forward by the author.
The study resulted into analysis of the communicative technologies of the political party «Yabloko» and recommendations are given to increase the efficiency of their use.
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